
НА ТО И ПРОБЛЕМЫ, 
ЧТОБЫ ИХ РЕШАТЬ

О чередное заседание  совета директоров обещ ало 
быть интересным. Ожидалось выступление председате
ля ликвидационной комиссии  НПО "Припять” с  докла
дом  о предварительных результатах работы,

Однако порядок, сложившийся на протяжении мно
гих заседаний, нарушен не был - первыми были заслу
шаны сообщ ения представителей  милиции, пожарной 
охраны и медицины.

Особых происшествий как по линии милиции, так и по
жарной охраны, а  также медицины зафиксировано не было.

М илицией проводились плановые мероприятия, не 
обошлось и без задержания нарушителей режима зоны. 
З а  прошедшую неделю 12 человек были задержаны за  
чрезмерное употребление алкогольных напитков.

Органами пожарной охраны было проверено . проти
вопожарное состояние четырнадцати объектов. По ре 
зультатам проверки восемь должностных лиц привлече
ны к административной ответственности. Совместно  с 
председателями государственного жилищно-коммуналь
ного предприятия осматривались общежития типа “Тю 
мень" в вахтовом поселке Зеленый Мыс. Зафиксирован 
ряд недостатков, требующих устранения. В заключение! 
своего короткого выступления представитель ОГПО о б 
ратил внимание руководителей на тенденцию , наблю 
даемую  из года в год - с  наступлением холодов количес
тво пожаров, возникающ их в местах проживания, во з
растает. С  наступлением осенне-зимнего периода руко
водству предприятий и организаций следует уделить 
больше внимания профилактической работе среди сво 
их сотрудников по предотвращению пожаров.

Главный врач санэпидстанции Г. Н. Гладков инфор
мировал собравшихся о проверках, проведенных меди
ками по линии СЭ С , количестве травматизма, а  также 
смертельны х случаях. З а  прош едш ую  неделю  в селах 
Теремцы  и Ильинцы было заф иксировано два  случая 
естественной смерти среди самоселов.

В министерство здравоохранения и министерство со 
циальной защиты направлены запросы по поводу 58 ин
валидов 2-й и 3-й групп, работающих в зоне. Списки их 
будут представлены в Администрацию зоны отчуждения.

О том, как проходит работа ликвидационной комис
сии НПО “Припять”, рассказал ее председатель С. В. 
Казаков.

Что касается сроков работы комиссии , то она про
длится до 30. 10. 1996 года, согласно опубликованным в 
свое время официальным сообщ ениям руководства НПО 
“Припять” о его ликвидации. Из 13 пунктов мероприя
тий, намеченных в предварительном плане работ по лик
видации объединения, 9 уже выполнены.

Подготовлена документация для передачи новым вла
дельцам  восемнадцати зданий. Д ва самы х острых во 
проса - финансовый и передача архивной и прочей д о 
кументации - требуют решения.

Вопрос с  передачей документации решился прямо 
на совещании. По указанию Г. Ф. Ярославцева преемни
ком архивов и документов назначено ГСП “РУООД” , о 
чем будет издан соответствующий приказ по Админис
трации зоны отчуждения, с  последующ им утверждени
ем  в вышестоящей инстанции. А  вот вопрос с  кредитно- 
финансовыми расчетами бывшего НПО пока что “повис 
в воздухе", хотя необходимые письма комиссией были 
отправлены в соответствующ ие организации.

Отдельно председатель ликвидкомиссии обратил вни
мание на дальнейшую судьбу акций на сумму в 25 мил
лиардов карбованцев, принадлежащих НПО “Припять” . 
Право владения ими он предложил передать террито
риальному комитету проф сою зов предприятий и орга
низаций зоны отчуждения.

В заключение совещания начальник Администрации 
зоны отчуждения Г. Ф. Ярославцев поторопил директо
ров ГСП “РУООД” Е. И. Дудника и ГПТ “Чернобыль” И. 
В. Д иденко с организацией совместной  комиссии  по 
лечёбно-профилактическому питанию, в которую руко
водители организаций и предприятий зоны отчуждения 
смогут присылать свои предложения и рекомендации.

В л а д и сл а в  В АЛ ЕЧ .


